

## ABSTRAK

**Fakhri Jauhari Patria. (1202599/2012). Pengaruh Ukuran Dewan Komisaris, Ukuran Perusahaan, dan Profitabilitas terhadap Pengungkapan *Islamic Social Reporting* (ISR) (Studi Empiris Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia Periode 2014-2016)**

**Pembimbing : 1. Herlina Helmy, SE, M.Si, Ak  
2. Salma Taqwa, SE, M.Si**

Penelitian ini bertujuan untuk memberikan bukti empiris mengenai pengaruh Ukuran Dewan Komisaris, Ukuran Perusahaan, dan Profitabilitas terhadap pengungkapan *Islamic Social Reporting* (ISR) perusahaan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) di BEI. Pengungkapan *Islamic Social Reporting* dalam penelitian ini dilihat dengan menggunakan indikator *Islamic Social Reporting Index* sebanyak 46 item dengan memberikan nilai 1 untuk perusahaan yang mengungkapkan ISR di laporan tahunan dan 0 untuk perusahaan yang tidak mengungkapkan ISR di laporan tahunan. Ukuran Dewan Komisaris dalam penelitian ini diukur dengan menggunakan jumlah anggota dewan komisaris. Ukuran Perusahaan diukur melalui hasil logaritma (Log) dari total asset perusahaan. Profitabilitas diukur menggunakan *Return of Assets (ROA)*.

Jenis penelitian ini digolongkan pada penelitian yang bersifat asosiatif kausal. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia selama 3 tahun yakni dari tahun 2014 sampai dengan tahun 2016. Sedangkan sampel penelitian ditentukan dengan metode *purposive sampling* sehingga diperoleh 118 perusahaan sampel. Jenis data yang digunakan berupa data sekunder berupa data panel yang diperoleh dari [www.idx.co.id](http://www.idx.co.id). Teknik pengumpulan data adalah dengan teknik dokumentasi. Analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis regresi berganda.

Hasil dari penelitian ini adalah (1) Ukuran Dewan Komisaris berpengaruh signifikan terhadap pengungkapan ISR perusahaan, (2) Ukuran Perusahaan berpengaruh signifikan terhadap pengungkapan ISR perusahaan, dan (3) Profitabilitas tidak berpengaruh signifikan terhadap ISR perusahaan.

**Kata Kunci : Pengungkapan *Islamic Social Reporting*, Ukuran Dewan Komisaris, Ukuran Perusahaan, Profitabilitas.**